

Sujet :[INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

Date :Sat, 18 Nov 2023 13:09:07 +0100

De :Vianney Quedreux

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur,

Je me permets ce message, ayant eu connaissance de la reprise du projet de construction d'une usine d'enrobés à chaud à Epuisay.

Ayant grandi dans le village d'Epuisay, je suis heureux d'avoir évolué dans un cadre aussi sain, retiré des zones polluées, surchargées et néfastes pour la santé. Je suis en outre reconnaissant d'avoir grandi dans un milieu naturel préservé, et d'avoir ainsi cultivé le sens du respect de la nature et de l'environnement.

Aujourd'hui, je viens régulièrement à Epuisay pour retrouver tout cela. Ce projet d'usine détruit la beauté et la qualité de ce cadre. En validant la construction d'un tel établissement, vous mettriez directement en péril l'environnement et la santé des habitants d'Epuisay et des alentours, et cela mettrait péril la qualité de vie si précieuse aux habitants. N'oublions pas les nombreuses terres cultivables et les exploitations agricoles qui entourent la zone de ce projet, et qui seront évidemment contaminées par la construction et l'activité de cette centrale.

Croyez bien que si des familles comme la mienne et celle de mes parents habitent Epuisay et prévoient d'y rester / vieillir c'est en grande partie pour bénéficier d'un cadre sain. Ce projet s'attaque directement à cela, et remet évidemment en cause les projets d'avenir à Epuisay de bon nombre d'habitants et de familles.

Pour toutes ces raisons, je suis fermement opposé à la construction d'un tel établissement.

Veillez agréer mes respectueuses salutations,

Vianney Quédreux